

## EL CABALLITO

### Diputados extrañarán su vapeador

::::: Nos cuentan que algunos diputados locales estuvieron muy pendientes de la sesión... ¡pero en San Lázaro!, pues ayer se aprobaron diversas reformas constitucionales para prohibir la venta de vapeadores y cigarrillos electrónicos. Esto, nos dicen, podría preocupar a algunos legisladores como al líder del PVEM, **Jesús Sesma**, y su compañera de partido, **Elvia Estrada**, a quienes se les ve constantemente con estos dispositivos durante los trabajos legislativos en el Congreso de la Ciudad. Nos cuentan que una vez que estas reformas entren en vigor, don Jesús, doña Elvia y otros que lo hacen a escondidas dentro del recinto, tendrán que dejar de echar humo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús Sesma

### Piden a municipios poner atención a bares ante homicidios

::::: Nos dicen que el secretario de Seguridad del Estado de México, **Cristóbal Castañeda Camarillo**, llamó a los presidentes municipales a “poner atención” en bares y cantinas, pues se requiere reforzar las medidas de control porque, afirmó, es sabido que entran menores de edad o se consumen drogas en algunos sitios irregulares, además de que se han registrado ataques armados, como el que ocurrió en el bar Bling Bling en Cuautitlán Izcalli. El llamado de don Cristóbal es para poner orden, pues los ayuntamientos son la primera autoridad de contacto con lo que pasa en la vida comunitaria. ¿Su llamado tendrá algún eco?

### Cuestiona edil fecha de inicio del Operativo Enjambre

::::: La alcaldesa electa de Nicolás Romero, la morenista **Yoselin Mendoza**, parece querer curarse en salud. La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó que el Operativo Enjambre —estrategia para detener a funcionarios municipales vinculados al crimen organizado— empezó con la detención de 11 policías de dicho ayuntamiento en junio pasado, ligados a secuestros y fosas clandestinas. Ayer, la presidenta municipal, quien rindió protesta, comentó que no era posible que dicho operativo iniciara en Nicolás Romero porque las fechas no coincidían, pues las acciones las lanzó la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien no estaba en funciones en junio cuando ocurrió la captura de los elementos. Al parecer, la edil no leyó bien las noticias que dieron cuenta de que la investigación comenzó hace varios meses.



ESPECIAL

Yoselin Mendoza

